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第９回 志津見ダム水源地域ビジョン推進委員会 

 議事概要 

 

１ 開催日時 ： 令和 2年 2月 13 日（木）16：00～17：30 

２ 場  所 ： さつき会館（島根県飯石郡飯南町八神 117-1） 

３ 出席委員 ： 委員長 山碕 英樹                             

                  委  員 山下 潔、上田 進一、藤原 昭男 

花岡 俊直、田和 貢、大作 和弘  （名簿順） 

４ 議事次第 

① 開  会 

② 委員長挨拶 山碕 英樹飯南町長 

③ 出席者紹介 

④ ③議  事 

（１）志津見ダム水源地域ビジョン推進委員会規約の改正について 

（２）第８回委員会以降の取組経過の報告 

（３）志津見ダム水源地域ビジョンの今後の予定について 

（４）志津見ダム貯蔵酒試行内容及びスケジュールについて 

（５）その他 

⑤ 閉  会 

５ 配布資料 

   資料－１  志津見ダム水源地域ビジョン推進委員会規約の改正 

資料－２  第８回委員会以降の取組経過報告書 

資料－３  令和元年度アクションプラン実施内容報告書 

資料－４  令和２年度アクションプラン実施計画（案） 

資料－５  第３回変更 地域活性化に資する志津見ダム貯蔵酒試行計画（案） 

６ 委員長あいさつ 

・天候が異常で、昨年に続いて暖冬で、スキ－場では雪をつくってはまた雨が降ってと、風が吹い

てと非常に苦戦している。 

・昨年は、本当に大きな災害が頻発しており、はじめてコスモス祭が大変な大風により中止になっ

た。本当に地元の皆様方や実行委員会の皆様方に大変ご苦労をおかけしたところですけれども、

今年が平穏な年であってほしいと願っている。 

・志津見ダム水源地地域ビジョンは、後期アクションプランを実行中ですが、後期アクションプラ

ンの推進母体である志々を元気にする会の皆様方には、今年度これまでに５回の会議を開催され、

３月に６回目を開催予定です。各構成団体での活動を精力的に行っていただいているところです。 

・志津見ダムの完成から９年の歳月が過ぎようとしています。今まさに令和の時代に入って、志津

見ダム下流域の人々の安心と安全のために、多くの皆様方にご理解いただいて完成していますが、
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治水ダムの意義や地元の住民の皆様方の思いをしっかりと伝えていかければいけないと思って

います。 

・ふるさとシンポジウムというのがありまして、小学校、中学校、高校生の代表が発表したわけで

すけども、その中で頓原中学校３年生のオノダハナさん。彼女が発表いたしまして、まさに志々

のいろんなさまざまな地域活動を自分も参加をしておって本当にこのように人材育成もしっか

りできているなということを改めて実感をいたしました。非常に力強く頼もしくも思わせていた

だいたところです。 

・うぐいす茶屋で大変お世話になっております地域おこし協力隊のトチギさんには、大判焼きを今

頑張っておられまして、毎日でも販売していかなければいけないとでございますし、また５４号

のアクションプランの推進委員会におきましても地元の皆様方と連携されまして、志津見ダムの

上流でイルミネーションイベントも実施されたということでございます。 

・本日もこの水源地ビジョンのことにつきまして、それぞれまた貴重な御意見、御指導をいただき

まして、本年もぜひとも志津見ダムを中心とした地域づくり、水源地ビジョン推進を行っていき

たいと思うところですので、どうぞ本日もまた活発な御意見いただきますようにお願いします。 

 

７ 議事要旨 

① 志津見ダム水源地域ビジョン推進委員会規約の改正 

・事務局から資料－１について説明を行い、規約の改正について了承された。 

 

② 第８回委員会以降の取組経過報告 

・事務局から、資料－２、資料－３により取組経過報告について説明を行った。 

・議事における主な意見は以下のとおり。 

○資料－３に、魚類調査の結果が出ているが、非常に少ないと感じがする。 

○ダム上流公園への植栽については、本数が少ない感じがする。また、肥料を多くやらな 

いと木は生育しない。 

 

③ 志津見ダム水源地域ビジョンの今後の予定について 

事務局から、資料－４により今後の予定について説明を行い、承認された。 

  議事における委員の主な意見は以下のとおり 

○ダム上流公園でグランドゴルフをやりたいと思っている。 

○フォトコンテストの出品数が少ない。町でやっているフォトコンンテストと一緒に行って、

受賞者にもっとよい賞品をあげることができないか検討してほしい。 

○彩りの森のライトアップは、非常に上手にいったように思う。期間がもう少し長くてもと思

う。 

○志津見ダムの上流部（フラワ－バレ－等）に足を運ぶ機会って非常に多いが、上流と志津見

ダム 堤体をつなぐようなイベントを行ってはどうか。 

○志津見ダム 堤体を利用して、湖面利用についての検討を進めて行きたい。 

○ポピ－祭、コスモス祭のイベントは、女性受けするものであると思う。 
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④ 志津見ダム貯蔵酒試行内容及びスケジュ－ルについて 

・事務局から、資料－５により試行内容及びスケジュールについて説明を行い承認された。 

・特に意見なし。 

 

⑤その他 

○志津見ダムの生活再建対策、周辺整備について 

  全国的に見てよい事例。 

  飯南町としては、これだけ防災に取り組んでいると言えると思う。 

  志津見ダムは、地元から見ても自慢できるダム。        

以上 
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２．志津見ダム水源地域ビジョン推進委員会 第９回委員会の議事内容と対応状況 

 

第９回委員会議事内容 令和２年度の実施内容 

ダム上流公園への植栽については、本数が少
ない感じがする。また、肥料を多くやらな 
いと木は生育しない。 

ダム上流公園・下流公園へヤマザクラ Ｎ＝６本
を植樹した。また、植樹時の施肥・灌水を十分に行
った。 

フォトコンテストの出品数が少ない。町でや

っているフォトコンンテストと一緒に行っ

て、受賞者にもっとよい賞品をあげることが

できないか検討してほしい。 

応募数の増加を図るため、「ファミリ－（２Ｌ版）

部門」を設けた。 

志津見ダムの上流部（フラワ－バレ－等）に

足を運ぶ機会って非常に多いが、上流と志津

見ダム 堤体をつなぐようなイベントを行

ってはどうか。 

志津見ダムと上流部をつなぐイベントとして、ウｵ－

キング大会・スタンプラリ－等が考えられる。 
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■志津見ダム 上・下流公園へのヤマザクラ植樹 

 

 

 

 

 

 

志津見ダム上流公園・下流公園 ヤマザクラ（Ｎ＝６本）の植樹状況 

志津見ダム上流公園への植樹 

（ヤマザクラ Ｎ＝５本） 

志津見ダム下流公園への植樹 

（ヤマザクラ Ｎ＝１本） 
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■志津見湖フォトコンテスト 応募数の変遷 

 ※Ｒ２は、令和 3年 2月 9日現在の応募数 

  

■志津見ダム 上流・下流と繋ぐイベント 

 志津見ダム 堰堤をスタ－ト・ゴ－ル地点とし、国道１８４号を南下し、フラワ－バレ－ロ－ﾄﾞ 

県道 川本波多線を経由する「志津見ダム ウオ－キング大会」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～R1 迄 ～R1 迄 ～R1 迄 R2～ R2～ 


